

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 22 (1877)
Heft: 7

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE SUISSE

N° 7.

Lausanne, le 15 Mai 1877.

XXII^e Année.

SOMMAIRE. — Guerre d'Orient. — Tenue des officiers. — Pièces officielles. — Nouvelles et chronique.

ARMES SPÉCIALES. — Services extraordinaires du génie en 1876.

GUERRE D'ORIENT.

La marche en avant des six corps de l'armée russe du sud continue à s'effectuer à travers la Roumanie vers le Danube.

A l'extrême gauche, le 7^e corps, général Janecky, qui était concentré, au moment de la déclaration de la guerre, dans les environs de Talar-Bunar, au sud de la Bessarabie, franchit immédiatement la frontière, atteignit le 25 déjà les rives du Danube et occupe la partie inférieure du fleuve, d'Ismaïl à Kilia et aux bouches du Danube.

A la droite du septième, le onzième corps, prince Schakowskoy, qui a passé la frontière à Bolgrad, s'est établi dès le 26 entre Braïla et Galatz.

Plus à droite, le huitième corps, général Radetzki, ayant reçu à Ungheni l'ordre de marcher en avant, passa le Pruth et se dirigea sur les environs de Galatz et de Reni qu'il occupe maintenant, à l'exception de quelques régiments qui n'ont pas encore atteint leur destination.

Le neuvième corps, général de Krudener, suivit la même direction que le précédent. Il n'est pas encore arrivé tout entier au poste qui lui est assigné entre Reni et Ismaïl.

Le dixième corps, prince Voronzoff, venant, ainsi que le septième, de l'armée du Littoral, n'a pas encore franchi la frontière; il est destiné, dit-on, à occuper la rive du Danube entre Braïla et Silistrie.

Enfin, le douzième corps, général Vainowski, est encore en Bessarabie ainsi que le dixième; c'est lui qui aura le chemin le plus long à parcourir, car il sera posté, assure-t-on, entre Roustchouck et Silistrie.

Les Turcs ont bombardé Kalafat depuis Widdin et plusieurs points de la côte roumaine par leurs canonnières. Les Roumains à Kalafat, les Russes à Galatz, Reni et Braïla ont vivement répondu.

La Roumanie vient de proclamer son indépendance et de décider qu'elle prendrait part à la guerre. Des agents roumains excitent la Serbie à faire de même.

D'Asie on mande que la forteresse de Kars sur le plateau arménien serait définitivement cernée par les Russes. De nouveaux combats auraient été livrés le 4 mai autour de Kars, puis les Russes auraient mis en position 24 pièces de siège et le bombardement devait commencer immédiatement. Les Turcs se seraient retirés en partie dans la forteresse, en partie par la route d'Erzeroum sous les ordres de Mouktar-Pacha. Cependant l'investissement de Kars n'aurait pas été effectué sans de nombreux combats dans lesquels les Russes n'ont pas toujours été vainqueurs. Un correspondant du *Daily Telegraph* lui écrit à ce sujet, en date du 1^{er} mai, de Trébizonde :